
平成２９年度第１回東和学校給食センター運営委員会議事録 

          

１ 開催日時  平成２９年７月５日（水）１５：００    

２ 開催場所  東和中学校 会議室（２階） 

３ 出 席 者    委員７名 

東和小学校校長 近藤 純一     東和中学校校長 菊池 正樹 

  東和小学校教諭 佐々木聡子     東和中学校養護教諭 髙橋 玲子 

東和小学校 PTA副会長 小川 拓 学校薬剤師 武政文彦 

産直あおぞら組合長 小原洋一        

事務局３名 所長 大川 広行 次長 阿部 美和子 栄養教諭 行川 有加 

４ 議題 

  （１）運営委員会役員の選出について 

（２）平成２８年度運営報告について 

（３）平成２８年度給食会計決算について 

（４）平成２９年度運営計画について 

（５）平成２９年度支出見込みについて 

（６）外部衛生監査結果について 

５ 議事録  

   事務局：（１）運営委員会役員の選出について説明 

      花巻市学校給食センター管理運営規則第８条に基づき次の役員を互選する。 

      委員長 １名 副委員長 １名 衛生監査員 １名 会計幹事 ２名 

   事務局：委員長に菊池正樹委員、副委員長に近藤純一委員、衛生監査員に武政文彦委員、

会計幹事に小原洋一委員、伊藤ケイ子委員を選出しました。 

   一同：異議なし 

   事務局：提案のとおり決定しました。 

   事務局：議事の進行について委員長の東和中学校長にお願いします。 

議長：都合により報告の第 4号を先に行います。 

   武政委員：（６）外部衛生監査結果について資料に基づき説明。 

指摘事項として床の補修・洗浄機の排水・書類の訂正方法・施設の老朽化。 

   議長：大事な点を指摘していただきましたが、このような指摘が出た時の改善の道筋

はどのようになるか。 

事務局：施設修繕については来年度の予算に要求していく。見通しがたてば２回目の

運営委員会でお知らせしたい。 

議長：一番は直ることだが、それが難しいとなると調理員の方に注意して作業していた

だくように。指摘を受けたことに対応していただくことでよろしいでしょうか。 

   一同：意見等なし 

   事務局：（２）平成２８年度運営報告について説明    

一同：質問等なし 

議長：原案のとおり承認しました。       

事務局：（３）平成２８年度給食会計決算について説明  

小原委員：Ｈ２９年６月２３日９：００から監査を実施しました。諸帳簿、調書書類、

預金通帳と合致し、良好と認めました。  

   一同：質問等なし 

   議長：原案のとおり承認しました。 

事務局：（４）平成２９年度運営計画について説明  

一同：異議なし 

議長：原案のとおり決定しました。 

事務局：（５）平成２９年度支出見込みについて説明   

一同：異議なし 

議長：原案のとおり決定しました。       

５．その他          

   事務局：給食費の徴収方法を口座振替に統一すること、給食日数について説明。 

 

   事務局：以上で終了します。  


